

# Strasburger Rettungsdienst bezieht sein neues Gebäude

**K**napp elf Monate nach dem Spatenstich im vergangenen Jahr wird im Oktober die Rettungswache in Strasburg am neuen Standort in der Schönhauser Straße ihre Arbeit aufnehmen. „Weit vor dem geplanten Übergabetermin an den DRK-Kreisverband Uecker-Randow e.V. ist das Bauvorhaben abgeschlossen“, so Wilfried Eich vom Bauhof Eich aus Brüssow. Sein Unternehmen war Generalauftragnehmer und hatte das Objekt geplant, die Bauanträge gestellt, alle notwendigen Gewerke ausgeschrieben

und überwacht, sodass das DRK das fertiggestellte Gebäude schlüsselfertig übernehmen kann. „Derzeit wird gerade die Fassade gestaltet und dann die Rüstung abgebaut. Danach geht's an die Gestaltung der Außenanlagen“, freut sich der Geschäftsführer des DRK-Kreisverbandes Uecker-Randow e.V. Jörg Bohnhoff.

Die Mitarbeiter der Strasburger Rettungswache sind schon voller Vorfreude auf ihr neues Domizil, haben sie doch ganz lange darauf gewartet. Dass es jetzt so schnell ging, haben sie auch der jahrzehntelangen Erfahrung der Geschäftsführung des Bauhofes Eich, Wilfried und Torsten Eich, und den von ihnen beauftragten Unternehmen zu verdanken. Um den manuellen Arbeitsaufwand bei diesem Bauvorhaben zu minimieren haben sie schnelle und elegante Lösungen für die einzelnen Bauabschnitte gefunden. Außerdem arbeiten viele der beteiligten regionalen Baufirmen seit vielen Jahren zusammen. Man kennt sich eben in der Branche. Das macht die Koordinierung und die Abstimmungen unkompliziert. So konnte die geplante Bauzeit um einiges verringert werden. Auf einer Nutzfläche von 350 qm stehen für die Einsatzfahrzeuge

„Deutliche Verbesserung der Arbeitsbedingungen für unsere Mitarbeiter.“

BU

BU

BU

zwei Garagen zur Verfügung. Ein Arztzimmer, Desinfektionsräume, ein Dienstraum, ein Aufenthaltsraum für die Zeit zwischen den Einsätzen, Ruheräume und Sanitäranlagen über zwei Bereiche können von den drei Mitarbeitern im Rettungsdienst und einem Notarzt genutzt werden. Alles ist so konzipiert, dass sie schnell zu ihren durchschnittlich 800 Einsätzen im Jahr ausrücken können und sich im neuen Haus auch wohlfühlen, beschreiben Jörg Bohnhoff und die Kreisverbandspräsidentin Monika Buse das neue Haus. Insgesamt 630.000 Euro, die durch die Krankenkassen refinanziert werden, wurden in den Neubau investiert. Bevor das Strasburger

Team seine Arbeit am neuen Standort aufnimmt, ist ein „Tag der offenen Tür“ geplant.

Von Doreen Vallentin

## Fakten der neuen Rettungswache in der Schönhauser Straße in Strasburg

- 1.800 qm Grundstück
- 265 qm Außenanlagen
- 350 qm Nutzfläche

für Dienstraum, Arztzimmer, Desinfektionsräume, Umkleide- und Sanitärräume, Ruheräume, Garage für zwei Rettungsfahrzeuge

Hochbau

Generalunternehmen

Schlüsselfertiges Bauen

WHG-Fachbetrieb

**BauhofEich**

...bewußt bauen

**Bauhof Eich**

Löcknitzer Straße 8 • 17326 Brüssow  
Telefon 039742 86 10 • Telefax 039742 803 95  
kalk@bauhof-bruessow.de